

APAGAN EN OCTUBRE PARA SIEMPRE HORARIO DE VERANO

El Horario de Verano que se aplicaba en el País desde 2001 concluirá su vigencia el próximo 30 de octubre.

Sólo se mantendrá en municipios fronterizos de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas, y en todo Baja California. La eliminación del horario se justificó por los supuestos efectos negativos en la salud y porque los ahorros de energía eran mínimos.

Ayer se aprobó el ajuste en la Cámara de Diputados y se espera la próxima semana el aval definitivo en el Senado.